

Fuente: Fundasalud

Fecha: 29 de Julio 2010

Título: Se incrementó el 290% de la donación de leche materna en el banco del hospital de Carúpano

Link: <http://www.aporrea.org/poderpopular/n162282.html>

A través del Banco de Leche Materna del Hospital Santos Aníbal Dominicci de Carúpano
Sucre: Se incrementó el 290% de la donación de leche materna en el banco del hospital de Carúpano

*Por: Prensa Fundasalud
Fecha de publicación: 28/07/10*



[imprímelo](#)

[Compartir](#)



Dayana Gil: El Banco de leche colabora con la dotación de leche materna para los niños que están en cuidados especiales

Credito: Angélica Bello

El próximo lunes 2 de agosto se inicia el programa de celebración de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, el cual se realiza conjuntamente entre la Coordinación del Programa Salud Sexual y Reproductiva Salud Niño, Niña y Adolescente del Municipio Sanitario de Bermúdez y Andrés Mata y el Banco de leche materna del Hospital Santos Aníbal Dominicci.

Carúpano 27 de julio de 2010.- Con el objeto de garantizar la prevención de las enfermedades, la Coordinación del Programa Salud Sexual y Reproductiva Niño, Niña y Adolescente del Municipio Sanitario Bermúdez y Andrés Mata, dirigido por la Dr. Enmaris Rivas, y el Banco de Leche del Hospital Santos Aníbal Dominicci, se dará inicio el próximo lunes 2 de agosto a la Semana Mundial de la Lactancia Materna.

Entre los logros alcanzados en esta área por el Gobierno revolucionario del estado Sucre a través de la Fundación para la Salud

(Fundasalud), se encuentra el incremento del 290% de la donación de leche materna en el banco del Hospital Santos Aníbal Dominicci de Carúpano, según informó la Dr. Dayana Gil, coordinadora del ente. “Para este año recibimos por mes al menos 29.000 litros de leche, mientras que para el 2008 nos otorgaban entre 7 y 10.000 litros.”

“El Banco de Leche brinda el apoyo para que el hospital de Carúpano, el cual fue certificado como amigo de la madre y del niño pueda dar cumplimiento a los 10 pasos con la meta de lograr una lactancia materna exitosa para los niños que se encuentran en cuidados especiales y las madres que por alguna u otra razón no puedan dar de amamantar” manifestó la autoridad médica.

Por su parte, la enfermera coordinadora del programa de salud sexual y reproductiva, Yanelis Moya, detalló que el servicio busca llegar a las madres y a las instituciones para que las mujeres aprendan a amamantar a sus niños. “Entre los beneficios se encuentran aumentar los lazos afectivos entre el bebé y la mamá y la disminución de los gastos de dinero y tiempo para la producción del alimento para la pequeño”, adujo.

Así mismo, Adelaida Figueroa, también enfermera del programa, dijo que los niños lactados naturalmente serán menos propensos a sufrir enfermedades. “A la madre la previene de padecer cáncer de mamas o útero. Inclusive dar el pecho disminuye el peso corporal de las mujeres y permite que el útero regrese a su tamaño normal después del parto”, concluyó Figueroa.



Yanelis Moya: las mujeres deben estar en una posición cómoda para poder alimentar correctamente a sus hijos

Credito: Angélica Bello

En cuanto al programa, las actividades de la semana mundial en el municipio Bermúdez y Andrés Mata se inicián el próximo lunes 02 de agosto con una misa y una sesión educativa en el auditorio del hospital de Carúpano. El 03 está pautada una charla en la cancha techada de San José, que culminará con una caminata conmemorativa. Otra marcha se realizará el 04 esta vez desde la Plaza Colón hasta la Plaza Bolívar en Bermúdez. El 05 se entregarán trípticos en los establecimientos de salud de ambas jurisdicciones y se realizará una jornada conjunta con el Instituto Nacional de Nutrición para la atención de las madres embarazadas. La festividad culminará el 06 con la exposición y premiación alusivas a la actividad en el nosocomio bermudense.